

Junger Familienvater gewinnt Auto

Bei der letzten Sonderauslosung der Sparlotterie der Sparkassen hat Dennis Blakert aus Herzebrock-Clarholz einen schwarzen VW Polo gewonnen. Damit setzt sich das Glück weiter fort. Zum einen bei der Familie Blakert nach der Geburt ihres Sohnes Pepe und zum anderen bei der Kreissparkasse Wiedenbrück, die wiederholt einem Sparlotterie-Sparer ein Auto überreichen konnte. „Bereits im November hatten wir einen glücklichen Autogewinner. Das ist toll und kann gern so weitergehen“, freut sich Stefanie Kemper, Kundenberaterin der Kreissparkasse Wiedenbrück in der Geschäftsstelle Herzebrock. Gemeinsam mit Sparkassendirektor Johannes Hüser gratulierte sie dem glücklichen Gewinner und seiner Familie. Seit über einem Jahr ist Dennis Blakert erst Sparlotterie-Sparer. Mit seinen Losen hat er somit sehr zeitnah einen der Hauptpreise gewonnen. Bei der Sparlotterie werden jeden Monat bis zu 100.000 Euro ausgelost. Ein Los kostet 6 Euro. Davon werden 4,80 Euro gespart. Der restliche Betrag ist der Losbeitrag von dem wiederum 30 Cent in gemeinnützige Projekte in Herzebrock-Clarholz gehen. „Die Sparlotterie der Sparkassen macht es somit ganz einfach, an sich und an andere zu denken. Denn jeder Losinhaber spart für sich, unterstützt aber gleichzeitig auch die heimische Region“, bringt die Kundenberaterin die Vorteile der Sparlotterie auf den Punkt.



Bildunterschrift:

Sparkassendirektor Johannes Hüser (r.) und Stefanie Kemper (2.v.r.), Kundenberaterin der Geschäftsstelle Herzebrock, gratulieren Jana und Dennis Blakert mit Sohn Pepe zum Gewinn des nagelneuen VW Polo.